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Così parlò “l’altra O.S.” Ovvero le verità dimenticate sul nuovo accordo. 
 
Spiace leggere certi volantini unitari autocelebrativi e pieni di inesattezze sia nel 
merito dell’accordo siglato lo scorso 26 novembre sia sulla ricostruzione dei fatti. 
 
Nell’ultimo volantino unitario veniamo spesso citati come “un’altra O.S.”  in tono 
negativo e come portatori di istanze bislacche e irrealizzabili e lontani dal mandato 
assembleare, occorre quindi fornire alle colleghe ed ai colleghi una ricostruzione 
reale supportata dalla relativa documentazione. 
 
Servizio Costa Crociere: nel ricostruire la discussione inerente l’organizzazione Cgil 
Fp – Cisl FP e Confsal Unsa si compiacciono di essere riusciti ad ottenere la nuova 
rimodulazione del servizio portando l’Amministrazione doganale sulle loro posizioni. 
Non è andata assolutamente così ma ricostruiamo insieme i fatti. 
In data 09 novembre u.s. la nostra O.S.  dopo l’assemblea del personale che 
richiedeva di preservare il servizio Costa con il maggior numero di ore di 
straordinario, al fine di poter ottenere le necessarie ore di riposo compensativo non 
più garantite dal nuovo CCNL, e dopo aver sentito le proprie iscritte ed i propri 
iscritti ha proposto all’Amministrazione e alle altre sigle sindacali una 
nuova modulazione del servizio (vedi all.1). 
 
Alla nostra richiesta le altre OO.SS. rispondevano, in data 20 novembre u.s., 
chiedendo un tavolo di contrattazione separato (all.2) perché ci eravamo permessi 
di esprimere un pensiero diverso dal pensiero unico e unitario, espresso tra l’altro 
da chi non ha mai lavorato in Dogana e non conosce le sottigliezze organizzative 
della nostra Agenzia. 
 
In sede di riunione la dott.ssa Campanella faceva sua la nostra proposta 
innescando reazioni scomposte da parte della Cgil che tra le varie accuse rinnova la 
richiesta di un proprio tavolo separato, a quanto pare dovuto ad uno scarso 
gradimento verso chi non ama il pensiero unico. 
 



                     

 

Coordinamento Regionale FLP Ecofin – Agenzie Fiscali 
Liguria pag. 2 

 

 

Per il trasferimento del servizio Commercio presso il terminal Crociere teniamo a 
precisare che la nostra non è una richiesta bislacca ma fondata su normative in 
materie di sicurezza sul lavoro e su istanze di alcune colleghe, che l’Amministrazione 
tra l’altro aveva accettato in un primo tempo. 
Riteniamo la strada invece intrapresa errata e abbiamo dovuto accettare il punto in 
questione perché non ritenevamo giusto fermare la riorganizzazione, ma ci 
rivolgeremo agli organismi competenti in materia di sicurezza per verificare 
l’opportunità di tale decisione e garantire la tutela dei colleghi. 
 
Per quanto riguarda il servizio RO.RO. è davvero “simpatico” notare che gli 
estensori del volantino unitario abbiano dimenticato, o forse omesso, di specificare 
che la possibilità di ingresso al pomeriggio viene da FLP Ecofin e che è 
stata la stessa ha presentare tale proposta al personale in assemblea. 
Facciamo anche sommessamente notare che nel volantino unitario è stato invertito 
l’ordine organizzativo tra sbarco e imbarco, ma può capitare a chi sembra poco 
conoscere le attività doganali. 
 
Le nostre proposte, a differenza di quello che qualcuno vuole far credere, sono 
sempre lungamente studiate, condivise col personale ed i quadri della nostra 
organizzazione e tese al miglioramento del benessere lavorativo dei dipendenti. 
 
Resta poi incomprensibile come tale accusa arrivi in maniera specifica dalla stessa 
sigla, che proprio non conoscendo il nostro assetto organizzativo, proponeva di 
stornare i fondi assegnati per lo straordinario  per creare un premio ad hoc per i 
servizio passeggeri senza sapere che le Agenzie Fiscali hanno voci di bilancio rigide 
e non godono delle libertà di altri enti ormai trasformati in piccole aziende. 
 
In conclusione ribadiamo che questa Organizzazione Sindacale non ha mai accettato 
il pensiero unico ma è sempre stata a favore del dialogo e della contaminazione 
delle idee e del pluralismo e del dialogo. 
 
  

                       

 
Il Rappresentante Regionale 
(Mirko Antonino Principato)      

  
                                                                                         

                          
 

                                                                                                          
 
 
 


